

«El fin de la guerra se siente en todo el territorio nacional»

Dijo el presidente Juan Manuel Santos cuando entregó en el primer balance del cese del fuego bilateral y definitivo con las FARC.

El cese al fuego bilateral y definitivo entre el Gobierno y las FARC se está cumpliendo religiosamente. Ese fue el balance que entregó el presidente Juan Manuel Santos este lunes, cuando se cumplen ocho días desde cuando declaró el inicio de la tregua con la guerrilla.

"El fin de la guerra se siente en todo el territorio nacional -aseguró el mandatario-. No hay muertos, heridos, ni ningún enfrentamiento con las FARC".

A las 00:00 del pasado 29 de agosto, el conflicto armado con esta guerrilla, la más antigua del continente, llegó a su fin. Ese día, el presidente Santos y el máximo jefe de la guerrilla, 'Timochenko', pusieron en marcha el cese del fuego bilateral y definitivo que pactaron en La Habana.

Según recordó el mandatario, mientras esta semana tiene como denominador común "cero" víctimas del conflicto, ese mismo período en el 2010 dejó "cinco muertos, seis heridos y una persona secuestrada".

"En esta semana se salvaron 83 vidas gracias a la reducción del homicidio en todo el país, cada día que vivimos sin conflicto salvamos vidas colombianas. Ese es el beneficio de haberle puesto fin a la violencia", agregó manifestó el mandatario.

De 15 acciones violentas en una semana, la cifra cayó a cero en el 2016.
"Colombianos, el 2 de octubre está en sus manos la decisión de poner fin al conflicto armado", puntualizó el mandatario.

Faltan poco más de 27 días para que los ciudadanos salgan a las urnas y refrenden el acuerdo de paz que sellaron el Gobierno y las FARC y que se firmará el próximo 26 de septiembre en Cartagena.

El presidente aprovechó el histórico momento por el que transita el país luego de 52 años de intensas confrontaciones, y decidió enviarles una carta a los 2.200 niños que nacieron entre el 29 de agosto y 2 de septiembre, semana en la que se silenciaron definitivamente los fusiles entre el Gobierno y las FARC.

"Naciste el día en el que, luego de años de confrontaciones, se silenciaron los fusiles. Naciste cuando la vida ganó y renació la esperanza", relata el mandatario.

«El fin de la guerra se siente en todo el territorio nacional»

<http://www.semana.com/nacion/articulo/cese-al-fuego-con-las-farc-santos-entrega-balance-de-los-primeros-ocho-dias/492527>